
Ata da 539ª Reunião Ordinária da Diretoria Executiva do SIMESC Gestão 2015/2018 1 
Data: 23/05/2016. Hora 19:30 horas. Local: Sala de Reuniões do SIMESC. Lista de presença: anexa. 2 
1. Leitura e Aprovação da Ata Anterior: Lida e aprovada com retificações no corpo da própria ata. 3 
2. Expediente: 4 
2.1. Correspondências recebidas: Recebemos o convite da Dra. Giovana, para a inauguração do Centro 5 
Catarinense de Imunoterapia (clínica especializada na administração de imunobiológicos) no dia 24/05/16 às 6 
19:30 horas. 7 
2.2. Correspondências expedidas: Nada relatado 8 
2.3. Encaminhamentos: Nada relatado 9 
3. Informes:  10 
3.1. Diretoria Executiva: A coordenadora Terezinha informa que haverá comemoração pelos 36 anos do 11 
SIMESC no dia 30/05/16. Dr. Leopoldo informa que haverá reunião em Jaraguá do Sul no dia 16/07/16 às 19h, 12 
no Hospital e Maternidade Jaraguá bem como ter recebido ofício da Sociedade Catarinense de Nefrologia sobre a 13 
grave situação financeira das clínicas de hemodiálise. DR de Blumenau solicitou reunião com a executiva a fim 14 
de esclarecer dúvidas acerca dos processos judiciais daquela regional. Dra. Giovana informa reunião no SC 15 
Saúde, dia 18/05/16, presentes Dr. Vânio, Dra. Giovana, Dr. Fabrizio e jornalista Camila. Aceitam proposta de 16 
negociação nas Unidades de Custos Operacionais defasadas pagas em clínicas e consultórios médicos. Dr. Fábio 17 
traz relatório acerca das despesas com a edição da Revista SIMESC nº 151. 18 
3.2. Plantão de Diretoria: Dra. Liseane continua com o plantão. 19 
3.3. Diretorias Regionais: Dra. Tanise (DR Joinvile) pede relação dos médicos de São Francisco do Sul. 20 
4. Ordem do Dia: 21 
4.1. Campanha de filiação: Dr. Leopoldo apresenta mapa cronológico com as atividades dos diretores e 22 
assessores no que tange as ações para captar novos filiados e passa a palavra aos presentes. Dr. Kleber comentou 23 
sobre a dificuldade em conversar com os médicos a fim de apresentar os serviços previdenciários que o sindicato 24 
oferece e pede a cada um dos diretores que indique clínicas para que a assessoria previdenciária possa procurá-25 
los. Dr. Leopoldo comenta sobre a importância do trabalho que a previdência está oferecendo e sugere uma carta 26 
de recomendação do SIMESC para ser apresentada junto às clínicas. Dr. Renato Figueiredo sugere fazer reuniões 27 
junto aos corpos clínicos de hospitais. Dra. Vanessa, advogada, informa as ações da assessoria jurídica, buscando 28 
um trabalho de fidelização do filiado. Relata que já entrou em contato com as DRs e agendou para o próximo dia 29 
02/06/16, das 14 às 17 horas, via SKYPE, o início do projeto de atendimento on-line aos colegas médicos nas 30 
sedes regionais. Cita como outra proposta, permitir o atendimento para pessoas jurídicas em determinados casos.  31 
4.2. Situação da pediatria na Grande Florianópolis: Dr. Fábio faz resumo dos problemas existentes atualmente 32 
no atendimento ao paciente pediátrico envolvendo os serviços da esfera federal, estadual e municipal na Grande 33 
Florianópolis. Cita grave déficit atual dos leitos de UTI pediátrica, processo de “extinção” da especialidade nas 34 
unidades básicas de saúde, falta de pediatras suficientes para cobrir escalas das UPAs Norte e Sul, atendimento de 35 
pacientes pediátricos por enfermeiras, fechamento de 30% dos leitos de enfermaria pediátrica no HU.UFSC por 36 
falta de RH, bem como ausência de plantão de andar e lacunas na escala daquela emergência motivando o 37 
fechamento daquele serviço por 16 vezes nos últimos três meses. Dr. Werley (pediatra UPA Sul) relatou as 38 
dificuldades enfrentadas na UPA Sul, incluindo falta de RH, falta de manutenção da estrutura física, aumento dos 39 
atendimentos na pediatria, dentre outros. Dra. Vanessa Baulé informa que no Hospital Infantil Joana de Gusmão 40 
(HIJG) existem 120 leitos, cerca de 30% fechados por falta de RH. Hoje, 3.000 pacientes/mês são atendidos, 41 
representando aproximadamente 80% de aumento no número de atendimentos de fevereiro 2016 em relação aos 42 
anos anteriores e que no Hospital Regional de São José (HRSJ), Hospital Florianópolis (HF) e UPA Biguaçú 43 
colegas noticiam dificuldades no fechamento das escalas. Dr. Cesar relata que a Regional Continente da SMS de 44 
Florianópolis tinha doze pediatras para dez postos e que hoje dispõe de apenas um. Sugere elaboração de 45 
documento e entrega ao Ministério Público. Dr. Leopoldo propõe divulgação na mídia contendo imagens dos 46 
locais de atendimento citados. Dr. Renato Figueiredo expõe a situação do atendimento pediátrico na Atenção 47 
Primária da capital. Dr. Aury concorda com os problemas existentes na pediatria, mas também lembra da situação 48 
da Clínica Médica, onde a falta de RH, sobrecarga de trabalho, complexidade de atendimento e a capacidade 49 
estrutural são problemas constantes. 50 
4.3 Redução dos gastos do SIMESC: Dr. Fábio relata medidas adotadas objetivando a redução de gastos do 51 
SIMESC, citando redução nas despesas nos lanches das reuniões da DE, material de escritório, viagens de 52 
diretoria, entre outros. Dra. Vanessa Baulé sugere fazer divulgação desta redução de gastos para as Regionais. 53 
5. Proposta de pauta para a próxima reunião: Presença de acompanhantes na sala de parto; Situação da 54 
pediatria na Grande Florianópolis 55 
6. Assuntos informais: nada relatado. 56 

Florianópolis, 23 de maio de 2016. 57 
(Ata redigida por Adriano Lucas Gazolla, funcionário do SIMESC e revisada pela Dra. Giovana Gomes Ribeiro, 58 

2ª Secretária da Diretoria Executiva do SIMESC) 59 
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